

Ginsheim-Gustavsburg, 11. Juni 2023

Udo Kraft tritt zurück

Nach einer beeindruckenden Amtszeit von über zehn Jahren als Erster Vorsitzender hat Udo Kraft in einer Vorstandssitzung Ende April seinen Rücktritt erklärt.

In diese Zeit fielen beachtliche politische Erfolge. Bei den Kommunalwahlen 2016 konnten die Freien Wähler unter seinem Vorsitz über 30 Prozent der Stimmen erreichen – kurz zuvor war Rolf Leinz nur knapp in der Bürgermeisterwahl gescheitert. Wahlergebnisse waren für Udo Kraft jedoch nie entscheidend, ihm ging es um die Inhalte. Er vertrat die Freien Wähler als Vorsitzender des Ausschusses für Bau, Umwelt und Verkehr und im Vorstand des Abwasserverbands. Darüber hinaus konnte er Kontakte in Landesverband und Bundesvereinigung knüpfen und wichtige Netzwerke bilden, die die kommunalpolitische Arbeit vor Ort erleichterten. Ginsheim-Gustavsburg stand für ihn aber immer im Fokus – „Total Kommunal“ war sein Motto.

Der gesellschaftliche Wandel und die in seinen Augen zunehmende Komplexität der Kommunalpolitik haben Udo Kraft bereits im November sein Mandat in der Stadtverordnetenversammlung niederlegen lassen. Nun folgt der Rücktritt als Vorsitzender.

Die Freien Wähler Ginsheim-Gustavsburg bedanken sich bei Udo Kraft für sein langjähriges Engagement und seinen Einsatz für die Stadt und für den Verein. Sein Wirken und sein Einsatz werden dem Verein auch in Zukunft von großem Nutzen sein.

Freie Wähler Ginsheim-Gustavsburg e. V.

1. Vorsitzender: N.N. 2. Vorsitzende: Anja Nillius Fraktionsvorsitzender: Rolf Leinz
Pressesprecher: Jochen Capalo – info@fw-gigu.de – 0179 / 35 45 35 9